LIEBE ORTSBEVÖLKERUNG!



Ich möchte mich von ganzem Herzen bei unseren Mitgliedern bedanken. Im Juni auf dem Gemeindeparteitag in Neu-Anif wurde ich einstimmig zum Bürgermeisterkandidaten für die bevorstehende Direktwahl im März 2024 gewählt. Für das entgegengebrachte Vertrauen bin ich dankbar und demütig.

FRISCHER SPIELSPASS FÜR ANIFS KINDER: SANDAKTION 2023

Mittlerweile ist das Befüllen von Sandkisten für Anifer Familien Tradition.

Mit rund 10 Tonnen Sand wurde auch heuer wieder ein solides Fundament geschaffen, auf dem viele stabile Sandburgen entstehen können. Solche Aktivitäten in der Gemeinde fördern die Kreativität und den Spielspaß der Kinder und gleichzeitig den Zusammenhalt. Unser Vizebürgermeister und sein Team hatten großen Spaß beim Ausliefern.



Als Gemeindepolitiker sehe ich meine Aufgabe vor allem darin, das Ohr nah an Ihnen, den Bürgern von Anif, zu haben und die richtigen Schlüsse aus Ihren Anregungen und Informationen zu ziehen.

Politik bedeutet letztendlich zu dienen und nicht zu herrschen. Es ist meine Überzeugung, dass wir nur durch gemeinsame Anstrengung und aktive Gestaltung der Zukunft über Parteigrenzen hinweg das Beste für unsere Gemeinde erreichen können.

In den kommenden Wochen und Monaten liegt unser Hauptaugenmerk darauf, gemeinsam mit Ihnen ein Zukunftsprogramm auszuarbeiten. Ihre Ideen, Anregungen und Visionen sollen die Grundlage unserer politischen Arbeit bilden.

Wir laden Sie hiermit herzlich zu unseren Ortsteil Stammtischen ein, um Ihre Anregungen und Ideen kundzutun. Ansonsten erreichen Sie mich auch jederzeit per E-Mail unter schnoellthomas@gmx.at, beziehungsweise telefonisch unter 0664 2347661.

Abschließend möchten wir allen Gemeindebürgern einen erholsamen und schönen Sommer wünschen.

Euer Vizebürgermeister Thomas Schnöll und das Team der ÖVP Anif



DA WAR DER MEHLWURM DRIN! e5-FEST MIT REGIONALEN UND EXOTISCHEN KÖSTLICHKEITEN

Seit 10 Jahren sind wir in Anif e5 Gemeinde, genauso lange gibt es die e5-Arbeitsgruppe. Wir setzen Projekte zum Thema effiziente Energie, Umwelt- und Klimaschutz und Mobilität der Zukunft um.

Das wurde im Mai mit einem großen e5-Fest zum Thema "nachhaltige Ernährung" gefeiert: Zwischen einer regionalen Jause der Anifer Bäuerinnen und den spannenden, gastrosophischen Vorträgen konnten Mutige sogar Mehlwürmer und Algendrinks verkosten!

Ein gelungenes Fest mit großem Engagement des tollen e5-Teams, unter Leitung von unserer Sonja Stock.

Haben auch Sie Ideen für ein nachhaltiges Anif, dann melden sie sich gerne bei uns.



IN ANIF IST DIE HÖLLE LOS! - KINDERDISCO 2023

Am 23. Juni durften wir wieder zahlreiche Familien bei unserer Kinderdisco im Friesacher Stadl begrüßen. DJ Christoph erfüllte Liederwünsche von Klein und Groß und Juli und Leni machten gemeinsam mit den kleinen Partytigern die Tanzfläche unsicher. Neben selbst gebackenem Kuchen gab es einen eigenen Eisstand für die Kinder und bei unserem Schätzspiel konnte man coole Preise gewinnen.

Wir danken unseren kleinen Besuchern für die lustige Party.





GEMEINSAM-AKTIV-GESTALTEN

